



## Schüleraustausch Hoga Villingen-Lyon

In der ersten Woche hatten wir eine soziokulturelles Programm. Wir waren in Dardilly. Dort haben wir 3 Tage lang die Berufsschule besucht. In der Schule hatten wir diverse Programme, die wir besucht haben. In

den anderen zwei Tagen haben wir Sehenswürdigkeiten von Lyon angeschaut. Die erste Woche war schon sehr aufregend

und man hat in den drei Tagen in der Schule schon sehr viel gelernt. Wochenende hatten wir immer frei (je nach Betrieb). An diesen freien Tagen ist uns nie langweilig geworden. In einer Stadt wie Lyon gib es immer was zu erleben. Die letzten zwei Wochen waren wir in den Betrieben in denen wir zugeteilt worden sind. Ich war im Restaurant Chez Thomas. Das Restaurant ist in einem modernen und gehobenen Stil aufgebaut. Während den zwei Wochen, in denen ich dort gearbeitet habe und intensiv involviert wurde, habe ich sehr viel gelernt. Das Team von Chez Thomas ist sehr nett und sehr hilfsbereit. Man muss sich dort aber auch sehr anstrengen, damit man mehr tun darf. Man muss sich beweisen. Ich empfehle jedem diesen Austausch nach Lyon. Es war sehr aufregend und hat unheimlich viel Spaß gemacht. Man lernt viel dazu und man bildet sich weiter und man lernt neue Lebenskulturen kennen. Drei unbeschreiblich tolle Wochen.

